



Le métropolitain Hilarion a participé à l'ouverture du V Festival de musique sacrée de la Nativité



Le 9 janvier 2015, le V Festival de musique sacrée de la Nativité a débuté à la Maison internationale de la musique de Moscou. Les directeurs artistiques de ce forum musical sont Vladimir Spivakov, président de la Maison de la musique de Moscou et le métropolitain Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou.

Saluant les personnes présentes dans la salle, le métropolitain Hilarion a constaté que le Festival de la Nativité avait déjà son histoire et son public. « Nous inaugurons ce festival pour la cinquième fois, afin de nous permettre d'entendre des œuvres de musique sacrée, lors de différents concerts » a dit le président du DREE. Il a souhaité à toutes les personnes présentes que la joie que les croyants éprouvent durant les jours de Noël, en accueillant notre Seigneur Jésus Christ venu dans le monde, soit préservée dans les cœurs tout au long de l'année.

Pendant le V Festival de la Nativité, huit concerts seront donnés du 9 au 23 janvier. Le programme comprend des œuvres de la Renaissance, des chants anciens des monastères russes, etc. La manécanterie *Boni Pueri* et la chorale *Libera* présenteront le folklore de Noël de Tchéquie et de Grande-

Bretagne.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/50752/>